

ケーブルテレビを楽しもう No.16

問い合わせ 企画財政課 ☎0124

野球・映画・演歌などたくさんの専門チャンネルやインターネットを楽しめるケーブルテレビ。今回は、大竹市外から引っ越してこられた方に、お話を伺いました。

Q. 大竹市を引っ越し先に選んだ理由を教えてください

A. 正直に言うと、やはり予算面で他の地区より自分たちにあっていると思ったからです。また、以前住んでいた場所より、職場に通いやすくなることや、学校が近くにあるのも、選んだ決め手の一つです。同じ年代のお子さんがいらっしゃる方が多く見受けられたので、近所付き合いや公園でお会いしても楽しくできるのではないかなと思いました。

Q. ケーブルテレビにして良かった点を教えてください

A. テレビ・インターネット・電話を全てまとめると安いところ。スマートフォンもケーブルテレビと提携している会社のもので、固定利用料の割引が適用でき、さらに月にかかる通信費が安くなりました。あと、テレビのデータ放送でゴミの日や、休日当番医・救急病院も簡単に調べられるので助かっています。大竹の他の医療機関情報もあればもっと助かるので、よろしくお願ひします。



佐藤さん一家(小方ヶ丘)

新築で新規加入の方 初期費用を補助

ケーブルテレビに新規加入する方へ、初期費用の一部を補助する制度があります。対象となるのは、住宅を新築して市外から転入された世帯、または市内で新たに住宅を新築する世帯で、ケーブルテレビに新規加入する場合です。

補助金額 上限 10,000円

申し込み (株)ふれあいチャンネルへ。

☎0120-026-201(9時20分~18時)

帰ってきた

gomidas No.15



問い合わせ 環境整備課リサイクルセンター ☎05101

市は、ごみ収集カレンダーやチラシの配付などを行い、ごみステーションへの適切なごみ出しの周知に積極的に取り組んでいます。しかしながら、ルールが守られていないごみ出しが後を絶ちません。

このため「警告シール」を貼ったごみ袋がごみステーションに残されてしまい、まちの美観が損なわれたり、ごみステーションの周辺の住民に不快な思いや迷惑をかけることとなります。

特に9月には、市制施行60周年を迎え、記念式典などのさまざまな記念事業を予定しており、多くの方が訪れると思われま。

市民一人一人が、なぜ、ごみ出しのルールを守らないといけないのか正しく理解し、きれいで快適なまちづくりを心掛けると同時に、大竹市を訪れる方を温かくお迎えしましょう。



Q なぜ、ごみの種類ごとに決められたごみ袋を使用しないといけないの。

A 昨年10月、ごみの減量化を進めるため、「もやすごみ」および「粗大ごみ」にごみ処理手数料を導入了しました。

このため、「もやすごみ専用袋」(オレンジ色)の価格は、他の「プラスチック・ペットボトル専用袋」(緑色)や「資源回収専用袋」(青色)よりも価格が高くなっています。

また、指定ごみ袋に入らないごみは、ごみステーションにごみ出しすることができず、「粗大ごみ」として別にごみ処理手数料を負担し、自らリサイクルセンターに持ち込むか自宅への収集を依頼する必要があります。こうしたことから、負担の公平性を図るため、ごみの種類ごとに決められた指定ごみ袋で、適正にごみ出しする必要があります。

Q なぜ、ごみは決められた時間に出さないといけないの。

A 特に、「もやすごみ」を早く出すと猫やカラスなどがごみ袋の中身を荒らし、辺りにごみが散乱します。

そうした場合、ごみステーションは各自自治会が管理することになっていて、ごみステーションの利用者などにきれいに清掃していただくこととなります。

また、「もやすごみ」以外のごみも、前日など早めにごみが出されると、まちの美観が損なわれ、特にごみステーション付近の住民に不快な思いをさせることとなります。

Q なぜ、ごみを分別して出す必要があるの。

A 「もやすごみ」は、リサイクルセンター内のごみ固形燃料施設で、破碎・選別・乾燥・成形の過程を経てペレットとして加工しています。

さらに、このペレットを福山にあるリサイクル発電所に搬送して、燃焼することで電力に換え売電しています。万一、「もやすごみ」に金属などの異物が混入されていると、ごみ固形燃料施設内の製造ラインに故障が発生する恐れがあります。そうなる

と、ごみの処理ができず市民生活に支障が出たり、また修繕に多額の経費を要することになります。ちなみに、ごみ固形燃料施

設内にあるごみ集積場には、市民の皆さんから排出される約2日分のごみの量しか貯留することができません。また、主に「資源回収専用袋」(青色)で分別して回収したごみは、場内でさらに選別し、資源として有効に活用されています。

Q 分別したごみは資源としてどのように活用されているの。

A 回収したごみは、リサイクルセンター内で選別し、鉄くず、小型家電、新聞・雑誌・ダンボールや衣類などを業者に売却しています。

また、場内にある機械でアルミ缶やスチール缶はプレスし、またペットボトルは小さく梱包して売却しています。

ちなみに、平成25年度は、これらの売却代として約1700万円の収入がありました。

また、せん定枝などは、市シルバー人材センターがチップ作業場に持ち込み、堆肥化して有機肥料として販売しています。

Q 自治会によるごみステーションの管理に対する市の支援はありますか。

A 市では、ごみステーションを新設したり、既設のごみステーションを改修する必要がある場合、公衆衛生推進委員などからの申請に基づき、各自自治会に対して予算の範囲内で整備に必要な材料などを支給しています。



衆衛生推進委員などからの申請に基づき、各自自治会の世帯数に応じた限度額内の助成を行っています。

ごみ出しの分別区分表

区分	ごみの種類	使用するごみ袋およびサイズ
もやすごみの日	生ごみ、野菜くず、紙くず、木くず、布類、少量の衣類、紙おむつ、板ごみなど	[もやすごみ専用袋] (色) オレンジ色 (サイズ) 大・中・小
ペットボトルの日	ジュース、清涼飲料水、しょうゆなどの容器で、ペットボトル表示マークのついたものなど	[資源回収専用袋] (色) 緑色 (サイズ) 大 または (色) 青色 (サイズ) 中・小
トレー・その他のプラスチック製容器包装の日	食品用トレー、ビニールやポリエチレン製のプラスチック容器など	(色) 青色 (サイズ) 中・小
紙資源の日	新聞、雑誌・雑紙、段ボール、紙バックなど	ごみ袋は使用せず、種類ごとに十字かけにしばってください。
カンの日	空カン、カセットボンベ、スプレーカン、ミルクカン、油カンなど	
ピンの日	ジュースビン、調味料ビン、油ビンなど	[資源回収専用袋] (色) 青色 (サイズ) 中・小 ※ 緑色の袋は使用できません。
もやさないごみ もえないごみ	陶磁器類、ガラス類、皮革類、金属類、家電リサイクル対象品・パソコンを除く小型家電製品など	
せん定枝等の日	せん定枝、庭などの草花、落ち葉、枯れ葉など	[資源回収専用袋] (色) 青色 (サイズ) 中・小 ※ 緑色の袋は使用できません。 ※ 「もやすごみの日」に、「もやすごみの袋(オレンジ色)」で出すこともできます。

※ 詳しくは、「大竹市ごみ収集カレンダー」をご覧ください。